

# 岩つつじ



## 3月19日

### 最後の卒業証書授与式 挙行



ここ三倉の山々の木々も芽吹き、陽春のうららかな陽射しに包まれ、門出にとっても素晴らしい日となりました。来賓として、森町教育委員会 教育長比奈地敏彦 様、PTA 会長 片岡篤彦 様をお迎えして三倉小学校の最後の卒業証書授与式が挙行されました。本年度は4名の卒業生、小川和馬さん、片岡由宇さん、鈴木あいらさん、堀野佑馬さん、御卒業おめでとうございます。

堂々とした姿で、一步一步思い出を噛み締めしめるかのようにそれぞれが入場しました。一人一人の呼名があり、卒業証書の授与が行われました。緊張した空気が流れる中、校長から証書が手渡されると、4人は共に凛とした表情で応え、6年間の大きな成長が感じられました。

校長式辞では、「自分を磨く心」と「感謝の心」を大切に、これからの夢と目標の実現に勇気をもって挑戦してほしいという思いを卒業生に伝えました。また、教育長から、三倉小の最後の卒業生として、立派に学業を収めることができました。中学校でも新たな友達と力を合わせて、力一杯頑張してほしいというお話をいただきました。

卒業のメッセージとして、6年生の一人一人から楽しかったこの三倉小学校での生活を心に残る思い出やエピソードをもとに保護者や在校生、職員に感謝の言葉を送りました。1年生から5年生から、これまで一緒に過ごした6年生との楽しい思い出や発見、驚きなどをありがたいの気持ちを込めて伝えました。

地域の皆様から大きなお力添えをいただき、子供たちは人と関わることの大切さと変わらぬ真心を胸に、この学びやを旅立っていきます。



# 森町立三倉小学校 閉校式 3月27日

昭和45年9月に新校舎の落成と共に開校し、52年間。三倉小が歩んできた道は、保護者、地域の皆様に支えられてきた道であります。これまで培ってきたことを自信と力に変えて、子供たちは未来に向かって力強く、そして、しなやかに一步一步を踏みしめていくことしましょう。三倉小学校は本年度をもって閉校します。長い間、見守り、支えてくださった皆様すべてに感謝を申し上げます。ありがとうございました。



地域とともに歩む学校として、三倉小に赴任し、3年間。皆様方へ支えていただき毎日の毎日、生涯忘れることのない貴重な経験でした。森町に住む人間として、これからも子供たちとともに精一杯努めてまいります。ありがとうございました。  
校長 萩原義頭

2年間、多くの出会いがありました。三倉小の子供たち、保護者の皆さん、地域の皆さん、ボランティアの方々... どの人との出会いも笑顔になれるものでした。特に最後にはたくさんのエネルギーもいただきました。本当に本当にありがとうございました。  
渥美玲子

まず、で がんばり屋の三倉小  
学校を信頼し協力して下さる保護者の皆さん  
いつもあたたかく子供たちを  
見守って下さる地域の方々  
皆さんを支えられて5年間  
こんなすてきな三倉小に勤務できて  
感謝しありません。川出泰子

とてもかわいい三倉小の子供たち、素敵な保護者の方々、温かい地域の方々によって、自分の教職人生の中で、最良の期間を過ごすことができました。閉校に立ち会えた御縁を大切に、これから毎年、春には校庭の桜を見に来たいと思います。  
2年間、大変お世話になりました。  
ありがとうございました。  
村松健太郎

三倉小へ来て4年間  
子どもたちのステキさ、自然の美しさ共に  
地域の方々の温かさによって毎日幸せ  
でした。夢のような時を過ごせたこと、  
この出会いに、心の底から感謝しています。  
本当にありがとうございました。  
七里有子

三倉のみなさんへ  
三倉の豊かな自然と温かい方々に囲まれて  
過ごした3年間は私にとって宝物です。  
三倉小でのたくさんの学びをこれからに  
活かし、立派な看護教師になりたくて  
思います。本当にありがとうございました。  
ました。日下邦子

「地域とともにある学校」を目指して  
いますが、それは三倉小のように地域と学校が  
協力し合える 学校のことなんだろうなと思います。  
素敵な学校での3年間、  
ありがとうございました。 事務 宮城

木々の緑や風の音、そして明るく  
しむる温かな日差し、自然の中で地域の方  
に見守られ子供たちと過ごした3年あまりの  
日々は、忘れられない大切な思い出で  
います。みなさん、本当にありがとうございました。  
皆様のご理解を心よりお祈り  
申し上げます。支援員 高木律子

いよいよ三倉小ともお別れです。  
本当に寂しいです。  
お世話になった保護者の方達や  
地域の皆様には感謝の言葉しかありません  
ありがとうございました。  
思い出いっぱい三倉小にいつか帰り  
皆さんと再会したいです。  
齋木美智子

私は2年間三倉小にお世話に  
なりました。自然豊かでもっとも明るい  
子供達が多いこの学校に勤務できて  
本当に幸せに思います。4月からは森中  
学校の調理員として働きます。三倉  
小の子供たちへお別れです。今まで  
ありがとうございました。  
給食配膳員 渡瀬直美